



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Expresar el más enérgico repudio al accionar de todas las fuerzas de seguridad durante el día miércoles 11 de septiembre en las inmediaciones del Congreso Nacional, y en particular al accionar de la Policía Federal que durante las manifestaciones han rociado con gas pimienta a una madre y su hija de 10 años, como así también repudiar el accionar de la Ministra de Seguridad de la Nación Patricia Bullrich que en conjunto con la Secretaria de Seguridad Alejandra Monteoliva han encubierto un hecho tan grave como el antes mencionado.

SABRINA SELVA



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El siguiente proyecto tiene por finalidad expresar el más enérgico repudio al accionar de todas las fuerzas de seguridad durante el día miércoles 11 de septiembre en las inmediaciones del congreso nacional, donde no solamente han actuado de manera violenta frente a los miles de adultos mayores presentes, sino que han rociado con gas pimienta a una menor de edad y a su madre como se pueden observar en los videos que ya circulan en todos los medios nacionales.

Este accionar violento por parte de las fuerzas de seguridad se agrava aún más si tenemos en cuenta que estos hechos de violencia hacia una menor fueron encubiertos y negados por parte de la ministra de Seguridad de la Nación Patricia Bullrich y su secretaria de Seguridad Alejandra Monteoliva en distintos medios de comunicación, incurriendo de este modo en una complicidad con los responsables directos de los hechos concretos, ocultando información e incluso haciendo circular videos falsos para inculpar a otras personas de los actos.

Cabe mencionar que estos hechos repudiables se suman a una larga lista de acciones violentas que ejercen las fuerzas de seguridad desde que Patricia Bullrich es la Ministra de Seguridad de la Nación, hechos violentos que ejerce sobre los ciudadanos que reclaman por sus derechos y en particular hacia los adultos mayores que cada miércoles se juntan en las inmediaciones del Congreso Nacional hace muchos años pidiendo por mejoras salariales y nunca han sido reprimidos hasta este año, donde el Gobierno Nacional ha



decidido no solamente desoír su reclamo, sino aplacarlo con una violencia desmedida.

Vemos con preocupación la escalada de violencia con el que las fuerzas de seguridad actúan en cada uno de los reclamos que los ciudadanos llevan adelante de manera pacífica y democrática, accionar que como representantes del pueblo no podemos permitir que se naturalice y forme parte de la cotidianidad, que quienes deberían cuidarnos, no hagan más que violentar, y reprimir.

Desde la asunción del Presidente Javier Milei, se han desarrollado políticas de ajuste a los sectores más vulnerables y postergados de nuestra sociedad. A esta situación se le suma que en prácticamente todas las manifestaciones pacíficas que se han realizado, el accionar de las fuerzas de seguridad a cargo de la ministra Bullrich ha sido represiva y violenta. En un estado de derecho estas acciones no solo son repudiables y condenables, sino que además atentan contra los derechos constitucionales de los ciudadanos a manifestarse libremente.

Por todo lo expuesto, y entendiendo que la violencia institucional no puede, ni debe ser naturalizada, solicito a mis pares, Sras. y Sres. Diputados de la Nación, que acompañen el presente proyecto.

SABRINA SELVA